



Erster Matrose: „Ja, ich bin wunderbar davongekommen. Dreizehn meiner Kameraden fanden ein nasses Grab durch Umschlagen der Bark.“

Anderer Matrose: „Und du bist nicht mit ertrunken?“

Erster Matrose: „Nein, denn ich war ja zu Hause geblieben.“

Im Gastzimmer des Hotels einer kleinen Stadt sitzen zwei Reisende. Der eine tut sein möglichstes, um den ihm unbekanntem schweigsamen Tischnachbar in ein Gespräch zu verwickeln, findet aber wenig Entgegenkommen. Schließlich stellt er die Frage:

„Sagen Sie, haben Sie in Ihrem Zimmer auch soviel Wanzen?“

Worauf der andere gelangweilt meint:

„Da müßte ich doch erst wissen, wieviel Sie in Ihrem Zimmer haben!“

A.: „Warum haben Sie denn Ihre Stellung bei Meier & Goldberg verlassen?“

B.: „Ja, wissen Sie, die Leute taten etwas, was mir nicht gefiel!“

A.: „Ach was? Was taten sie denn?“

B.: „Sie kündigten mir.“

A.: „Sie, Herr Nachbar, sagen Sie mal: Ihre Frau hat wohl recht geschimpft, als Sie heute früh so spät nach Hause kamen?“

B.: „Wieso? Haben Sie was gehört?“

A.: „Nöh, das nicht. Aber bei mir ist ein Bild von der Wand gefallen!“

A.: „Du hast doch den großen starken Reisenden Meier gekannt?“

B.: „Ja, ja.“

A.: „Stelle dir vor: Gestern mittag speisen wir noch zusammen, er war wirklich ganz wohl, lustig, seiner Sinne vollständig mächtig, aß mit größtem Appetit, scherzte, lachte — drei Stunden nachher hat er sich verheiratet.“

In einem Wirtshaus sitzt ein fremder Herr neben einem Einheimischen. Dieser gießt seinem Hund etwas Bier auf einen Teller. Der Fremde sieht zu, wie der Hund das Getränk vertilgt, und meint:

„Merkwürdig, daß manche Hunde so gern Bier trinken!“

„Da is' gar nix merkwürdig,“ entgegnet der andere, „s gibt Leut' gnua, die wo gern Wasser trinken!“

A.: „Haben Sie schon mal unter falschem Verdacht gestanden?“

B.: „Nein, 's war immer richtig.“

Rentier Schulze sitzt am Fluß und angelt, stundenlang unbeweglich.

Meier kommt dazu und meint, nachdem er ihn lange Zeit beobachtet hat: „Sagen Sie mal, was angeln Sie denn da eigentlich?“

Schulze: „Aale.“

Meier: „Haben Sie denn schon was gefangen?“

Schulze: „Nee, noch nich!“

Meier: „Ja woher wissen Sie denn, was Sie angeln?“